

## Todesanzeige

Sehr traurig und tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem sehr geschätzten und langjährigen Mitarbeiter und lieben Kollegen

# Adrian Stucki-Streit

31. Dezember 1957 bis 3. September 2021

Mit Adrian Stucki-Streit verlieren wir einen aussergewöhnlich pflichtbewussten, korrekten und herzensguten Mitarbeiter und Kollegen. Er hinterlässt eine riesige Lücke. Wir sind sehr traurig und es ist uns ein grosses Bedürfnis, den Angehörigen unser tiefempfundenes Beileid auszusprechen.

Wir werden Adrian Stucki-Streit für immer in dankbarer Erinnerung behalten.

Einwohnergemeinde Neuenegg  
Gemeinderat, Schulen und Personal